



Quintana Roo, primer lugar en generación de empleos: Carlos Joaquín

El gobernador **Carlos Joaquín** destacó que Quintana Roo, es líder en crecimiento económico y que ocupa el primer lugar en generación de empleos durante 2017.

En 2018, por cada diez empleos existentes aumentó uno más, el gobierno de **Carlos Joaquín** informó que este año, la economía crecerá 4.8 por ciento el doble de lo que aumentará la economía en el país.

En este año organizaciones internacionales como **HR Ratings y S&P Rating** mejoraron la calificación del gobierno de **Carlos Joaquín** por el manejo responsable del dinero público.

Carlos Joaquín expresó que el esfuerzo de los trabajadores quintanarroenses ha permitido el crecimiento de la entidad.

‘Su trabajo contribuye a este proyecto que, desde que asumimos el Gobierno del Estado, lo estamos haciendo juntos y se puede resumir diciendo: servir a las familias quintanarroenses’, puntualizó.

El incremento entre diciembre de 2017 y marzo de 2018 representó un 5 por ciento, con lo que la entidad se colocó por encima de estados como Zacatecas y Sonora, que registraron un crecimiento del 4 por ciento.

En el primer trimestre de este año, Quintana Roo se colocó en el primer lugar nacional en generación de empleo formal al registrar 21 mil 086 nuevos empleos más que en diciembre de 2017.

‘Vamos avanzando por la dirección correcta, corrigiendo el rumbo de Quintana Roo, para que tenga empleo la gente mayor de 40 años de edad, que en el pasado no conseguían; para que mediante el crédito a la palabra las mujeres mejoren su economía y generen trabajo con el fortalecimiento o la apertura de nuevos negocios’, expresó **Carlos Joaquín**.